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令和３年度第２回日進市保育園運営協議会議事録 

日 時  令和３年１１月２９日（月）午後２時から 

場 所  日進市中央福祉センター２階 多機能室北 

出 席 者  鈴村陸子委員、板垣惠美子委員、南千景委員、原田礼奈委員、妹尾浩和委員、

石垣儀郎委員、横井直子委員、市川千春委員、村瀬千恵委員 

欠 席 者  無 

事 務 局  小濱こども課長、岡本指導保育士、村瀬課長補佐、久保係長、伊藤係長 

傍聴の可否  可 

傍聴の有無  有 

次 第 １．あいさつ 

２．議題 

（１）令和４年度保育園等利用申込状況について 

（２）保育施設の運営・整備に関する計画の進捗管理について

（３）その他 

３．連絡事項 

発 言 者 発 言 内 容 

事務局 

会長 

各委員 

会長 

時間になりましたので、これより令和３年度第２回日進市保育園運営協

議会をはじめさせていただきます。 

本日は、お忙しい中ご出席賜り誠にありがとうございます。 

まず、資料の確認をさせていただきます。 

資料１、資料２を事前に送付させていただきました。資料をお持ちでな

い方はいらっしゃいますか。 

それでは、会長より議事進行をお願いします。 

（会長あいさつ） 

会議に先立ちまして、傍聴の方がお見えですので、傍聴を許可したいと

考えておりますが、いかがでしょうか。 

（同意） 

それでは傍聴を許可します。 

（傍聴者入室） 

（傍聴者への注意事項説明） 
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会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

それでは、ただいまから本日の議題に入ります。 

はじめに、（１）「令和４年度保育園等利用申込状況について」です。事

務局より説明をお願いします。 

 

令和４年度保育園等利用申込状況について 

・申込書の配布について 

・申込について 

・申込数 

・今後の予定 

 

ありがとうございました。 

これまでのご報告につきましてご意見、ご質問はありますか。 

 

仮抽選番号の仕組みを説明して頂きたい。 

 

昨年までは、会場での受付のみだったので、受付に来られた方たち全員

にくじを引いてもらっていたが、今年度は受付ポスト・郵送での受付も行

ったため、くじを直接引いてもらうことが出来ない。そのため、提出書類

の中に第 1・第 2仮抽選番号という欄を設け、申込者全員に記載して頂き、

当初申込が終了した後に、市の職員が起点となる番号であるくじを引いた。 

今回は市職員が 64 番を引いたため、第 1 仮抽選番号に 64 を記載した人が

1番のくじを引いたことと同内容となる。 

 

今回、842件の申込がある中で、1～99までの抽選番号ということは、64

番を記載した人が何人かいるということか。 

 

確かに 64番を記載した人は何人かいることにはなる。しかし、3歳児ク

ラス以下の審査は、まず指数、その次に希望順の順番で審査する。同指数・

同希望順の場合は、抽選番号①の小さい方を優先するところになるが、抽

選番号①に同じ番号を記載した方の可能性も考え、抽選番号②も用意した。 

 

今回、会場受付の他に、受付ポスト、郵送での受付も可としているが、

申込数の割合は想定内だったか。 

 

初めての試みであったが、思ったより対面受付が多かったという印象を

持っている。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

今回の抽選番号の決め方に、市民から問い合わせや戸惑いの声等はなか

ったか。 

 

問い合わせ頂いた方には説明をさせて頂いたが、戸惑いや反対の声はな

かった。 

 

受付ポストと郵送での受付で書類不備は多くなかったか。 

 

書類不備はあったが、その度に職員が電話による確認や、受付確認の書

類を郵送する際に不備書類提出の依頼を案内した。 

 

当初申込締切間際の郵送に対する不備書類はどのように対応したのか。 

 

11 月 10 日までの提出期間というのは、どの提出方法であっても変わら

ないので、その時点で申込に必要な書類に不備があった方に関しては、当

初申込対象外とした。 

 

他にご質問はございませんか。 

それでは議題２「保育施設運営・整備に関する計画の進捗管理について」

事務局より説明をお願いします。 

 

保育施設運営・整備に関する計画の進捗管理について 

 

ありがとうございました。 

これまでのご報告につきましてご意見、ご質問はありますか。 

 

「民間保育所等に対する指導について」各園に発出することになった経

緯を説明してほしい。 

 

今までも時折、民間保育施設に対するご要望ご意見等は受けていたとこ

ろになるが、重大問題になるまでは発展していなかった。しかし、全国で

みると虐待等の事件があることを鑑み、改めて主旨を各園に発出した。 

 

特別保育の充実、障害児受入れ枠の設置とあるが、専門職の保育士の設

置というのはあるのか。 

 

本年度から計画を進めるところになるが、関係課含め検討し、障害児受



 4 

 

 

会長 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 
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会長 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

入れ枠について設置を検討していきたい。 

 

医療的ケア児等受入れについてどのように進めていくのか。 

 

保育施設だけではなく、放課後児童クラブ等、他の課にも関係する内容

になるため、庁内また関係課とも調整し、方向性が決まり次第報告する。 

 

正規保育士の充実とあるが、保育士が足りないという話をよく聞く。実

際どうなっているのか。 

 

計画通りに採用を進めている。保育士は女性が多いことから、産前産後、

育休等から補填しなければならない保育士の数は多い。しかし、現状は国

の保育士基準は満たしており、園は円滑に回っている。 

 

今後、医療的ケア児等の対応を行うことから、医療保育士の採用等の検

討は行っているのか。 

 

医療保育士は、今のところ検討はしていない。医療的ケア児に関しては、

看護士等の配置で進めている。 

 

個別案件の相談等を通じ、ニーズ調査を行っている。とあるが、ニーズ

調査は具体的にどのように行っているか。 

 

個別に相談があった内容から、ニーズを聞き取っているという意味であ

り、アンケート調査を実施しているわけではない。 

 

最近全国的に安全管理の問題が報道で取り上げられているので、そうい

うことも踏まえ、施設に声掛けして頂きたい。 

 

他にご質問はございませんか。それでは最後に「３．その他」について

事務局よりなにかありますでしょうか。 

 

 宮城県の認定こども園で不審者の侵入があったことを踏まえ、急遽、先

週に公立保育園 10園、すくすく園を対象に警察署員を迎え安全対策研修を

行った。 

次回は、公 次回は市内の公立私立保育施設 27施設の職員対象に同様の訓練を実施す

る予定。 
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事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

事務局 

・クラウドファンディング 

令和 3 年 7 月 1 日から令和 3 年 9 月 30 日までおもちゃ 

令和 3 年 10 月 19 日から令和 4 年 1 月 16 日まで本 

・㈱山東、明治安田生命から寄付 

 

・コドモン（保育システム）の導入 

 

それでは、長時間にわたり慎重なご審議を賜りありがとうございました。 

今回いただきましたご意見を基に再度検討させていただきます。 

 

これをもちまして本日の協議会はこれにて閉会とします。傍聴の方は、

これにてご退室をお願いします。委員の方は、少しお残りいただきますよ

うお願いします。 

次回の日程調整をさせてください。 

 

（ １４時５５分閉会 ） 

   

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

  令和３年１２月８日 

 

                    会長 石垣 儀郎 


